

Herr Klaus Meyer

Erster Bürgermeister des Marktes Bad Neualbenreuth

Sehr geehrter Herr Meyer,

im Jahr 1990 wurden Sie in den Marktgemeinderat gewählt und waren von 1999 bis 2014 ehrenamtlicher zweiter Bürgermeister. Seit 2014 haben Sie das Amt des Ersten Bürgermeisters des Marktes Bad Neualbenreuth hauptamtlich inne.

Sie haben maßgeblich dazu beigetragen, dass der Gemeinde Neualbenreuth im Jahr 2019 der Heilbadtitel verliehen wurde. Das Siblylenbad, das jüngste Heilbad Bayerns und ein Besuchermagnet der nördlichen Oberpfalz, hat sich zum Aushängeschild Ihrer Gemeinde entwickelt.

Während Ihres langjährigen kommunalpolitischen Einsatzes haben Sie sich mit großer Einsatzbereitschaft, Kompetenz und Menschlichkeit herausragende Verdienste erworben. Dieses beständige Engagement für die kommunale Selbstverwaltung verdient Lob und Anerkennung.